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平和七夕について 

感想⽤ Google フォーム 

～お知らせ～ 

集会１日目お疲れさまでした！２日目も楽しく学びの深まる集会に

なるよう頑張っていきます！ 

本日(6/4)は他団体も大学を使用します。昼食の時間帯にかけて、萩

朋会館前を使用予定ですので、お互いに気持ちよく集会ができますよ

うご理解とご協力をお願いいたします。 

オンライン参加者の感想も届いています！ 

身体作り分科会（運動） 

神奈川保問研 福島倫さんより 

それぞれの実践で見えてきた提案が自

園での課題にも繋がって、考えることが

できとても有意義な時間となりました。

実践を聞いてメモしている最中にも「自

分の縁でやりたい保育、工作、遊び」が

沢山出てきてメモ用紙がいっぱいにな

るほど吸収できて楽しかったです。実践

された方、仙台集会をセッティングして

くださったスタッフの皆様ありがとうご

ざいました！ 

2 つの園のお話を聞くことができ

とても参考になりました。自分が実

践しようと思っていたけど出来ず

に終わった内容の話もあり、今年度

の担任の間でもこの話を共有し実

践できたらいいなと思いました！

ありがとうございました！ 

集団つくり分科会 

北海道保問研 松本瑠奈さんより 

宮城を拠点として活動をしている「平和を祈る七夕 市民のつどい」の団体は 

毎年行われている「仙台七夕祭り」に「ノーモア ヒロシマ・ナガサキ」の願い

を込めて「平和七夕」の折り鶴の吹き流し飾りを行っています。 

そして今回の仙台集会にたくさんの折り鶴をお借りしました。分科会会場入

り口や講堂など会場の至る所に、この折り鶴が飾られています。 

「平和」「ノーモア ヒロシマ・ナガサキ」「新型コロナウイルスの終息」「ウクライ

ナ侵攻の終結」を伝えるものにしたいです。もちろん次世代を担う子どもの未

来、今回の集会テーマである「命の守り手として生きる」ということにもつなが

っていますよね。 

宮城だけでなく、全国、全世界の子どもたちの平和を願うとともにぜひこちら

の折り鶴を見て、平和へ想いを馳せる機会になればと思っています。 


